

Auftritt der DZG-Tanzgruppe am Weihnachtsbasar



Am Freitag, den 29.11.2024 fanden die ersten beiden Auftritte der DZG-Tanzgruppe in diesem Schuljahr statt. Um 18.00 und 19.00 präsentierten neun Schülerinnen und ein Schüler hervorragendes tänzerisches Können. Sie tanzten auf das

K-Pop-Lied „Lovesick Girls“ von Blackpink eine Choreographie ihrer Tanzlehrerin Bianca Granet, welche sie in nur 7 Trainingseinheiten einstudiert hatten. Auf diese beachtliche Leistung kann die Gruppe sehr stolz sein. Das Publikum belohnte ihre Darstellung mit Begeisterung und tosendem Applaus. Die Schulgemeinschaft darf sich auf weitere Auftritte freuen an den folgenden Unterstufen-Partys, den Informationsveranstaltungen zum Übertritt und am Sommerfest. Alle dürfen zahlreich erscheinen und staunen.



Text:

Bianca Granet

Fotos:

Sonja Gröschl